
 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO “EST 1” BRESCIA 

VERBALE N° 9 

Il giorno venerdì 23 ottobre 2015, alle ore 20.00, presso la sede centrale, si è tenuto il 

Consiglio di Istituto dell’I.C. EST 1 di Brescia, convocato in seduta ordinaria. 

Ordine del Giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Chiusura plesso De Filippo: richiesta del parere al comune di Brescia; 

3. Variazione di bilancio; 

4. Orario apertura uffici; 

5. Varie ed eventuali. 

Presenti/ Assenti: 

 

 

Presiede ilsig. Gregorio Musumeci, Svolge le funzioni di segretario per la seduta odierna  l’ins. 

Manuela Benedetti. E’ presente il nuovo Dirigente Scolastico dott. Paolino Porciello a cui va il 

benvenuto di tutto il Consiglio. E’ altresì presente l’ex D.S  dott. Giorgio Becilli. 

Si riassumono i termini della discussione. 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

In apertura di seduta viene letto il verbale della seduta precedente, che viene approvato 

all’unanimità. 

2. Chiusura plesso De Filippo: richiesta del parere al comune di Brescia. 

 Componente genitori Pres.  Componente  docenti Pres. 

1 Calò Gianmarco X 4 Benedetti  Manuela X 

2 Musumeci Gregorio X 5 Bolzon Adriana X 

3 Rossi Roberto X 6 D’Orta Angela X 

   7 Ferrari Elena X 

   8 Laurita Giuseppina X 

   9 Merlini Mauro X 

 Dirigente Scolastico  10 Paliotti Maria Teresa X 

12 Porciello Paolino X 11 Sbolli Elena X 



Il dott. Becilli, Dirigente dell’I.C.Sud 2 e precedente D.S. reggente di questo Istituto prende la 

parola in quanto ha personalmente seguito, fino a pochi giorni fa, tutti i passaggi che il Comune di 

Brescia ha messo in atto proponendo la chiusura della scuola secondaria di I grado “E. De Filippo”, 

sita in via Raffaello. Viene richiesto a questo Consiglio un parere in merito, visto che la scuola fa 

parte dell’I.C. Est 1. La scuola ha un’utenza ormai molto ridotta, è rimasto un solo corso (tre 

classi); inoltre si evidenziano da vario tempo problemi relativamente alla presenza di alunni che 

presentano criticità sia dal punto di vista comportamentale che da quello dell’apprendimento. La 

scuola ha messo in campo una serie di progetti ed iniziative per contenere le problematiche, che 

comunque persistono. Il dott. Becilli riporta il contenuto di incontri avuti in questi mesi con 

assessori, Consigli di quartiere e genitori; questi ultimi in particolare hanno espresso la loro 

contrarietà all’operazione di chiusura della scuola proposta dal Comune di Brescia. Anche il 

Consiglio di quartiere preme per il mantenimento della scuola in quanto parte integrante della 

storia e del tessuto sociale del quartiere stesso. Il preside Becilli sottolinea le criticità: la 

concentrazione  di alunni del campo Rom in un’unica classe, l’esiguità del numero di alunni e di 

classi che impedisce il confronto e lo scambio tra allievi e tra docenti, il formarsi di “classi di 

destino” che presentano numerosi punti critici dal punto di vista della gestione dei comportamenti. 

A suo parere sarebbe opportuno che il Comune mettesse in atto una diversa politica sui campi 

Rom per evitare concentrazioni di allievi, spesso pluri-ripetenti, in un’unica scuola. Questa 

potrebbe essere favorita da un sistema di trasporti ad hoc. Dopo ampia discussione e avendo 

soppesato costi e benefici di entrambe le decisioni, il presidente mette ai voti la proposta del 

Comune sulla chiusura della scuola secondaria “De Filippo”. 

Presenti e votanti 12.    Voti Favorevoli; 9.     Voti contrari: 0.                Astenuti 2 

Il D.S. Porciello non partecipa al voto dichiarando di non essere in grado di esprimere un giudizio  

in quanto solo da pochi giorni ha assunto l’incarico e di non essere a conoscenza dei termini della 

questione. 

Il Consiglio formula quindi un parere formale ed esaustivo (vedi allegato) da inoltrare agli Uffici 

competenti del Comune di Brescia. Il testo viene approvato a maggioranza dai presenti. 

3. Variazione di bilancio. 

Il D.S. Porciello annuncia che è stato chiuso il bilancio dell’Istituto EST 2, ora accorpato all’EST 1,I 

documenti contabili sono stati vagliati ed approvati dai Revisori dei Conti, i quali non hanno  

rilevato irregolarità. Tutto il residuo di cassa del suddetto bilancio (che ammonta a 27.386,23€) è 

stato inserito nel bilancio dell’ I.C. EST 1. Il documento contabile risultante dalla variazione ci 

permette di chiudere una fase della vita dell’Istituto e di ripartire con il nuovo Istituto frutto 

dell’accorpamento. Il Consiglio, nel prendere atto della variazione “tecnica”  del bilancio, chiede 

tuttavia approfondimenti in merito alla destinazione dell’importo succitato (che risulta a quanto pare 

già decisa), poiché non compete alla Direzione dei Servizi Generali  Amministrativi  la decisione 

sulla destinazione della somma. Il consiglio decide quindi di riconvocarsi  richiedendo la presenza 

alla seduta della D.S.G.A dell’I.C. Est 1, per avere da lei delucidazioni  in merito alla variazione di 

bilancio suddetta. La data dell’incontro è giovedì 29 ottobre 2015 alle ore 18. L’ordine del giorno è 

il seguente: 

1. Richiesta di chiarimenti sulla variazione di bilancio. 

Tutti i componenti del Consiglio d’Istituto si ritengano convocati. 

4. Orario apertura uffici. 



A proposito del nuovo orario della segreteria, il Consiglio prende atto della riduzione di orario degli 

Uffici di Segreteria deliberata ed esposta a firma della D.S.G.A., rispetto a quella deliberata dal 

C.di Istituto nella seduta ultima scorsa. Si prende atto altresì dei motivi addotti per la scelta di 

riduzione degli orari di apertura al pubblico. Resta inteso che il Consiglio di Istituto chiederà, 

superato il periodo di emergenza, di tornare agli orari di apertura al pubblico già deliberati. Si 

chiede pertanto alla responsabile degli Uffici di definire in via ipotetica il termine del periodo di 

emergenza. 

5. Varie ed eventuali. 

Null’altro avendo da discutere, la seduta viene tolta alle ore 22.00. 

La segretaria  

Manuela Benedetti 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

Gregorio Musumeci 

 

 

 

 


